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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Buenas tardes señoras y señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de 
Zacatecas, sean ustedes bienvenidos a la Sesión Extraordinaria de Cabildo y darle la 
bienvenida a todos los asistentes que nos acompañan. Le solicito al señor Secretario 
tome la lista de asistencia, y en su caso, declare la existencia de quórum legal para 
sesionar”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
1.- Lista de Asistencia: 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago procedió a pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente 
Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, la  L.A.E. Síndica 
Municipal, María Concepción Irene García Almeida, los Ciudadanos Regidores: 1.- C. 
J. Jesús Reyes Beltrán, 2.- L.A.A.M. Yazmín Barrón Ortiz, 3.- C. Pedro González 

Quiroz, 4.-T.S. María del Refugio López Escobedo (quien se integró ya iniciada la 
sesión), 5.- C. Javier Quiñones Botello, 6.- Lic. Daniela Natalia Hernández 
Delgadillo, 7.- L.A.E. Carlo Lara Muruato, 8.- C .P. María de Jesús Cerros Ozuna, 9.- 
L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, 10.- Arq. Josué Miranda Castro, 11.- C. María 

Silvia Mendoza Rincón, 12.-L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas (quien se integró 
ya iniciada la sesión), 13.- M.A. Hiram Azael Galván. No así el Regidor 14.- L.M. 
José Xerardo Ramírez Muñoz quien envía el justificante correspondiente”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que son 13 asistencias con derecho a voz y voto, 
más el Secretario con voz informativa, por lo tanto, se declara que existe quórum 
legal para sesionar. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI de la Constitución 
Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del Municipio; y 32 
del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta 
Sesión Extraordinaria de Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en ella se 
tomen. Solicito al señor Secretario dé cuenta al Honorable Cabildo del orden del día 
propuesto para la presente sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del Orden del Día.  
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes de este honorable Ayuntamiento de Zacatecas, antes 
de aprobar el orden del día propuesto para esta Sesión Extraordinaria de Cabildo, 
someto a su consideración la aprobación de incluir dos puntos de acuerdo en el 
orden del día de la presente sesión extraordinaria, mismos que por la relevancia y 
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urgencia que representan para el desarrollo de este Municipio, 
respetuosamente les solicito sean incluidos. El primer punto a incluir, es la 
autorización para etiquetar la cantidad de $236,741.75, como aportación al Programa 
de Apoyo para la Infraestructura Cultural de los Municipios. Y el segundo, es la 
solicitud que presenta la Secretaría de Obras y Servicios Públicos Municipales, 
relativo a los Convenios de Colaboración para la Aplicación y Operación del 
Programa Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial, celebrados con el Fondo 

Nacional para la Cultura y las Artes (FONCA). lo relativo al Fondo de Espacios 
Deportivos, Alumbrado público y Rehabilitación de Infraestructura Educativa 
para Municipios y Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal 
(FOPEDARIE),  así como, el Programa Municipal  de Obra”. 
Informo que se integra el Regidor Francisco Trejo. Por lo tanto, solicito manifestar el 
sentido de su voto, de forma económica, con relación a la aprobación de la inclusión 
en el orden del día propuesto para la presente sesión extraordinaria, de los puntos 
planteados con anterioridad”.  (Punto de acuerdo número AHAZ/175/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Una vez aprobada la inclusión, doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el orden 
del día propuesto para esta sesión extraordinaria es: 
 
1.- Lista de Asistencia y declaración de quórum legal para sesionar. 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del orden del día. 
 
3.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda respecto de Transferencias y Ampliación del presupuesto de 
Ingresos del 2014, realizadas en los meses de enero, febrero, marzo y abril del año 
2014. 
  
4.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Revisión y Actualización de la Legislación Interior del Municipio relativo 
al Reglamento del Servicio Profesional de Carrera Policial. 
  
5.- Discusión y, en su caso, aprobación del Presidente y Síndica Municipales para 
signar convenio de comodato con el instituto Mexicano del Seguro Social, para la 
ocupación parcial del Centro Social Lázaro Cárdenas de esta ciudad. 
 
6.- Discusión y, en su caso, aprobación a los C.C. Presidente y Síndica Municipales 
para signar Convenio de Colaboración con el Instituto Mexicano del Seguro Social. 
 
7.- Discusión y, en su caso, aprobación a la Sindicatura Municipal para emitir oficio 
de solicitud a la Secretaría de Administración del Gobierno del Estado de Zacatecas 
para la donación de dos vehículos. 
 
Se integra la Regidora María del Refugio López Escobedo.  
 
8.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de 
Honor y Justicia relativo a hechos presentados por acuerdo de fecha catorce de abril 
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del año dos mil catorce, suscrito por representantes del H. 
Ayuntamiento de Zacatecas y Representantes de los oficiales de la Policía Preventiva 
Municipal, en relación a las faltas del Reglamento Internos para la Policía Preventiva 
Municipal por parte del C. Juan Ortiz Oviedo. 
 
9.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de 
Honor y Justicia relativo a hechos presentados por acuerdo de fecha catorce de abril 
del año dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y Representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, en 
relación a las faltas del Reglamento Internos para la Policía Preventiva Municipal por 
parte de los C.C. Jonathan Galván Fonzález y Jesús Eduardo Pinedo Román. 
 
10.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de 
Honor y Justicia relativo a hechos presentados por acuerdo de fecha catorce de abril 
del año dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y Representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, en 
relación a las faltas del Reglamento Internos para la Policía Preventiva Municipal por 
parte de los C.C. José dolores Villalpando, Leonardo Manuel Guerrero Velázquez, 
Paúl Osiris Quintero Hernández y Edgar Raúl Sánchez Miranda. 
 
11.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de 
Honor y Justicia relativo a hechos presentados por acuerdo de fecha catorce de abril 
del año dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y Representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, en 
relación a las faltas del Reglamento Internos para la Policía Preventiva Municipal por 
parte de los C.C. Félix Saucedo Félix, Braulio Guadalupe Tovar y el Comandante 
Juan José Ríos Gutiérrez. 
 
11.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de 
Honor y Justicia relativo a hechos presentados por acuerdo de fecha catorce de abril 
del año dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y Representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, en 
relación a las faltas del Reglamento Internos para la Policía Preventiva Municipal por 
parte de los C.C. Jesús Alejandro Gutiérrez Domínguez, Felipe de Jesús Hernández y 
Pedro Antonio Estrada Hernández. 
  
13.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de 
Honor y Justicia relativo a hechos presentados por acuerdo de fecha catorce de abril 
del año dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y Representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, en 
relación a las faltas del Reglamento Internos para la Policía Preventiva Municipal por 
parte de los C.C. César Reyes Hernández, Patricio Flores Guzmán, Román Herrera 
Pichardo, Jorge Ramírez García, así como el Comandante Raúl Briceño Martínez.  
 
14.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de 
Honor y Justicia relativo a hechos presentados por acuerdo de fecha catorce de abril 
del año dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y Representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, en 
relación a las faltas del Reglamento Internos para la Policía Preventiva Municipal por 
parte del C. Francisco Lechuga Salas. 
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15.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión de Honor y Justicia relativo a hechos presentados por acuerdo de fecha 
catorce de abril del año dos mil catorce, suscrito por representantes del H. 
Ayuntamiento de Zacatecas y Representantes de los oficiales de la Policía Preventiva 
Municipal, en relación a las faltas del Reglamento Internos para la Policía Preventiva 
Municipal por parte de los C.C. Felipe de Jesús Hernández, Manuel Sifuentes 
Rodríguez, Braulio Guadalupe Tovar y Jorge de Jesús Hernández. 
 
16.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio del Ayuntamiento de Zacatecas, 
relativo al a solicitud de autorización de cambio de giro y domicilio de la licencia 
60162, con giro de licorería y/o expendio de vinos y licores con graduación mayor a 
10° GL en botella cerrada, ubicada en Boulevard Adolfo López Mateos número 101 
poniente, Zona Centro de esta ciudad, a la siguiente ubicación: Jardín Juárez número 
91, zona centro de esta ciudad capital, para explotar el giro de restaurant bar, 
propiedad de la Empresa Cervezas Modelo en Zacatecas S.A. de C.V. 
 
17.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio del Ayuntamiento de Zacatecas, 
relativo al a solicitud de autorización de Licencia de funcionamiento para el giro de 
Salón de fiestas, en el domicilio ubicado en calle Las Flores s/n, Comunidad la 
Escondida de este Municipio, a favor del C. José Manuel Cordero Moreno. 
 
18.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio del Ayuntamiento de Zacatecas, 
relativo al a solicitud de autorización de cambio de domicilio de la licencia 60204, 
con giro de restaurant bar con venta de vinos y licores con graduación mayor a 10° 
GL en botella abierta y/o al copo, ubicada en Boulevard El Bote 202, local 416, 
Ciudad Argentum, a la siguiente ubicación: Calle Tacuba 178-B de esta ciudad 
capital, propiedad de la empresa las Cervezas Modelo en Zacatecas, S.A. de C.V. 
 
19.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio del Ayuntamiento de Zacatecas, 
relativo al a solicitud de autorización de cambio de domicilio de la licencia 60437, 
con giro de cantina o bar con venta de vinos y licores con graduación mayor a 10° GL 
en botella abierta y/o al copeo, ubicada en calle arroyo de la plata número 210 –B 
zona centro,  a la siguiente ubicación: Calle Genaro Codina número 705, zona centro 
de esta ciudad capital, para explotar el giro de Restaurant – Bar, propiedad de la 
empresa  Cervezas Cuauhtémoc Moctezuma S.A. de C.V. 
 
20.- Discusión y, en su caso, aprobación para la aportación de $236,741.75 
(Doscientos treinta y seis mil setecientos cuarenta un pesos 75/100M.N.) como 
aportación municipal al Programa de Apoyo para la Infraestructura Cultural de los 
Municipios (PAICE) del Consejo nacional para la Culturas y las Artes. 
 
21.- Discusión y, en su caso, aprobación de la solicitud que presenta la Secretaría de 
Obras y Servicios Públicos Municipales, relativo a los convenios  de colaboración 
para la aplicación y operación del Programa Ciudades Mexicanas del Patrimonio 

Mundial, celebrados con el Fondo Nacional para la Cultura y las Artes. (FONCA), lo 
relativo al Fondo de Espacios Deportivos, Alumbrado público y Rehabilitación 
de Infraestructura Educativa para Municipios y Demarcaciones Territoriales 
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del Distrito Federal (FOPEDARIE),  así como, el Programa 
Municipal  de Obra”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito consulte a los integrantes de este Honorable 
Ayuntamiento, si es de aprobarse el proyecto del orden del día”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y Señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación 
del orden del día. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de 
acuerdo número AHAZ/176/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
 “Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 3.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Hacienda respecto de Transferencias y Ampliación del 
presupuesto de Ingresos del 2014, realizadas en los meses de enero, febrero, marzo y 
abril del año 2014”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, María 
Concepción Irene García Almeida para que dé cuenta al Honorable Ayuntamiento en 
qué consisten las transferencias presentadas”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Con su  permiso señor Presidente, compañeros Regidores, se informa que una vez 
que la Comisión Edilicia de Hacienda se reunió para dictaminar las transferencias y 
ampliaciones del presupuesto de ingresos del año 2014 realizadas en los meses de 
enero, febrero, marzo y abril del presente año y de acuerdo a sus antecedentes y 
fundamento legal, el punto resolutivo es el siguiente: 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones. De no haber participaciones, le solicito 
tome la votación correspondiente al punto del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda respecto de 
Transferencias y Ampliación del presupuesto de Ingresos del 2014, realizadas en los 
meses de enero, febrero, marzo y abril del año 2014. Es aprobado por unanimidad de 
votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/177/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 4.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Revisión y Actualización de la Legislación Interior del 
Municipio relativo al Reglamento del Servicio Profesional de Carrera Policial”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz al Regidor Carlo Magno Lara Muruato  para que dé 
cuenta al  Honorable Ayuntamiento en qué consiste el dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, amigos todos. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo 
Salazar de Santiago: 
“En Primera ronda por favor levanten su mano, se inscribe el Regidor Hiram y el 
Regidor Carlo Magno. Adelante Regidor Hiram”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor,  M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Gracias, efectivamente el día de ayer la Comisión de Revisión, Legislación y 
Actualización, aprobamos este dictamen por unanimidad y ahí nada más falto 
una precisión entorno a que  se modifica el artículo 328 de la mismo 
Reglamento, este, posteriormente lo podemos trabajar para que quede tal y 
como lo aprobamos, pedir que con esa salvedad quede  asentado que se 
aprueba el Reglamento de Servicio Profesional de Carrera Policial, única y 
exclusivamente se modifica el artículo 328, los integrantes de la Comisión 
aprobó por unanimidad ¿no?, y tan sólo una pregunta señor Secretario, 
porque al final de cuentas no está en el orden del día  a partir del 8 sé que ya 
lo aprobamos, pero es una cuestión de Reglamentos, no sé si los jurídicos nos 
podrían dar respuesta o tú señor Secretario en el sentido de que el punto ocho 
al punto quince, este son dictámenes que presenta la Comisión de Honor y 
Justicia y nosotros al aprobar el Reglamento por medio del dictamen que está 
por aprobarse enviamos o hicimos una propuesta que se aprobó de la 
Comisión, entonces desaparece la Comisión de Honor y Justicia y se integra 
una más, he, creo que más incluyente avanzada en el sentido que hasta un 
representante de la Comisión de Derechos Humanos estaría presente, 
entonces es no sabemos o mi pregunta es sí podemos enviar estos puntos a 
una nueva Comisión para que los revise y los ratifique y aquí los votamos o si 
los aprobamos estos dictámenes de la Comisión, pero a mí se me hace que ya 
estamos fuera de tiempo ¿no? Porque ya aprobamos una ley, un nuevo 
Reglamento y ya no existe, ahora existe el nuevo y creo que no son, más bien 
mi propuesta es que estos puntos se remitan a la nueva Comisión y que ellos 
nos los presenten ¿no? Al final de cuentas ellos son los que están en vigencia. 
Esto es todo, gracias”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Adelante Regidor Carlo Magno”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.A.E. Carlo Magno Lara Muruato: 
Si gracias, efectivamente lo comenta el Regidor Hirman como parte de la 
Comisión, ayer se estuvieron tratando estos punto por lo cual agradezco el 
apoyo del señor Secretario de Gobierno  y su cuerpo de jurídico, eso que le 
pedimos al Licenciado Job como apoyo técnico nos dé una breve explicación a 
todo el cuerpo colegiado y a los compañeros y compañeras presentes de cómo 
viene este Reglamento de Servicio Profesional de Carrera y todo lo que en sí 
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embona como Comisión, le pedimos por favor al Licenciado Job 
nos de esta explicación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Encargado del Programa de SUBSEMUNB, Lic. Job Ramón 
Gutiérrez López: 
“Buenas tardes, el Servicio Profesional de Carrera es un esfuerzo que llega 
cuatro años tratándose de implementar con el subsidio para la seguridad 
pública de los municipios el SUBSEMUN, este año nos ponen plazo 
perentorio, así como lo pusieron para la depuración de la corporación para la 
implementación del servicio, en el servicio el primer paso es el Reglamento 
del Servicio Profesional de Carrera Policial homologado en los 220 municipios 
en el que se recibe el subsidio, este un documento parecido con la 
singularidades que tiene nuestro municipio pero homologado a los 220 
municipios que reciben SUMBSEMUN los otros instrumentos son el Manual 
de Organización, el Manual de procedimientos y el catálogo de 
Procedimientos, se trabajó con la Comisión Edilicia de Reglamentos y buenos 
no es un documento limitativo, se envía a los regidores para si hay una 
modificación o adición que se tenga que hacer, en la reunión de trabajo de 
ayer nos dimos cuenta que la Comisión del Servicio Profesional de Carrera 
que se encargará del  escalafón de los policías, de aplicar la sanciones a los 
policías asumen las funciones de la Comisión Edilicia de Honor y Justicia, 
este Reglamento abroga, elimina al Reglamento Interior de Seguridad Pública 
que es la razón de ser de la Comisión Edilicia de Honor y Justicia y este 
reglamento lo abroga y asume las funciones, las atribuciones, facultades y 
obligaciones de lo que la otra comisión tenía, es por ello que se incluyen a dos 
integrantes de la Comisión para participar en la resolución de la problemática 
de la corporación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Complementando un poco la información que acaba de dar el licenciado Job 
es importante mencionar que la ley no es retroactiva y recordemos que 
inclusive que las comisiones y bueno, aprovecho de paso para comentar que el 
próximo miércoles se va a citar al Cabildo en Pleno para entregarles el 
Reglamento Interior del Ayuntamiento que ahora con las nuevas comisiones 
tendrán que ser revisadas las soluciones para estructurar la nueva 
reglamentación para todas las Comisiones y si observan la lectura que se hizo 
en base al orden del día vemos que se aprobaron en el mes de abril, esto ya fue 
revisado y ya no hay retroactivo, comenzaría a partir de que existiera un caso 
para empezar a partir de este momento en que se aprueben, si se aprueban, 
entonces, por eso lado está la situación de información Regidor. ¿En segunda 
ronda?”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Si no hay más participaciones y si el punto está suficientemente discutido, 
señoras y señores, le solicito tome la votación que corresponda”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, con 
fundamento en lo dispuesto por el artículo 51 y 53 del Reglamento interior del 
Honorable Ayuntamiento, la votación deberá ser de forma nominal, por lo 
tanto, les solicito que a partir de mi derecha, señalen su nombre y apellidos y 
el sentido de su voto, en relación a la aprobación del Reglamento del Servicio 
Profesional de Carrera Policial. 
Regidora, M. en M.P. Yazmín Barrón Ortiz, a favor. 
Regidora, C.P. María de Jesús Cerros Ozuna, a favor. 
Regidora, L.M. Ana Cecilia Espino Salas. a favor. 
Regidor, M. en Admón. Hiram Azael Galván Ortega, a favor. 
Regidor, C. Pedro González Quiroz, a favor.  
Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, a favor.  
Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato, a favor. 
Regidora, T.S. María del Refugio López, a favor. 
Regidora, C. María Silvia Mendoza Rincón, a favor. 
Regidor, Arq. Josué Miranda Castro, a favor. 
Regidor, C. Javier Quiñones Botello, a favor. 
Regidor, J. Jesús Reyes Beltrán, a favor. 
Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas, a favor. 
Síndica, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida, a favor. 
Presidente, Lic. Carlos Peña Badillo, a favor. 
Informo a la honorable asamblea que se aprueba por unanimidad de votos”. 
(Punto de acuerdo número AHAZ/178/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 

punto número: 5.- Discusión y, en su caso, aprobación al Presidente y Síndica 
Municipales para signar convenio de Comodato con el Instituto Mexicano del 
Seguro Social, para la ocupación parcial del Centro Social Lázaro Cárdenas de 
esta ciudad”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Se le concede el uso de la voz al Secretario de Gobierno Municipal, Alfredo 
Salazar de Santiago, para que dé cuenta en qué consiste la solicitud de 
convenio de comodato con el Instituto Mexicano del Seguro Social”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Se recibió en esta Secretaría de Gobierno, oficio girado por el Ciudadano 
Presidente Municipal, Licenciado Carlos Peña Badillo, en el sentido de 
solicitar la autorización a este Honorable Cuerpo Colegiado, para que se 
autorice firmar un convenio de comodato con el IMSS, Delegación Zacatecas, 
para que éste ocupe parcialmente el Centro Social ubicado en la Colonia 
Lázaro Cárdenas de esta ciudad, donde se brindará la cartera de servicios que 
otorga la Unidad Médica del Programa IMSS-Oportunidades en este 
municipio. Le pediremos de favor al Doctor Marco Antonio Trejo Acuña que 
es el Gerente Delegacional del IMSS-Oportunidades en la Delegación 
Zacatecas que nos amplíe un poquito las características o naturaleza de este 
servicio que se piensa proporcionar en este espacio municipal”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 

El C. Gerente Delegacional del IMSS-Oportunidades, Dr. Marco 
Antonio Trejo Acuña: 
“Buenas tardes señor Presidente, señorita Síndico, Secretario y señores 
Regidores de este Honorable Ayuntamiento, de antemano un saludo del 
Doctor Javier Jesús Cabral Soto, Delegado Estatal del Instituto Mexicano del 
Seguro Social y del Jefe de Prestaciones Medicas el Doctor José Becerra 
Hernández y reconocer a ustedes la voluntad política para poder agendar en 
esta reunión el tema que vamos a tratar de manera breve, tienen ustedes en 
sus manos antecedentes de lo que es y cuál es el Programa IMSS-
Oportunidades, que es un programa del Gobierno Federal que administra el 
Instituto Mexicano del Seguro Social y que proporciona fundamentalmente 
servicios de salud en comunidades indígenas o en poblaciones rurales y en 
colonias urbanos marginadas. Operamos en 19 estados de la república y 
tenemos a nivel nacional más de 3,500 unidad médicas y 79 hospitales rurales 
y además de 222 brigadas de salud. Tenemos además 270 unidades médicas 
urbanas a nivel nacional. En la siguiente lámina vienen los antecedentes y que 
el programa se remonta en 1973, es cuando se modifica la Ley del Seguro 
Social para que este pueda atender a grupos marginados o derecho-habientes 
al seguro social y paulatinamente ha venido cambiado de nombre y que hoy 
tiene el nombre de Programa IMSS-Oportunidades y que actualmente 
tenemos 35 años prestando servicios de salud con las características ya 
mencionadas y que va dirigido a cumplir el artículo 4° Constitucional de 
garantizar el servicio de la salud para todos los mexicanos, la característica 
principal del Programa IMSS-Oportunidades es que todos los servicios son 
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gratuitos puesto que el servicio proviene completamente de los 
recursos que se aprueban de la Cámara de Diputados de manera anual, 
entonces todos servicios que otorgamos en IMSS oportunidades son gratuitos, 
la diferenciación con el régimen de obligatorio del Instituto Mexicano del 
Seguro Social cuyos recursos son de manera tripartita Gobierno Federal, 
Obreros y Patrones. En el estado atendemos 740 localidades en 54 municipios 
y atendemos una población sin seguridad social de casi 400 mil habitantes y 
concretando en el municipio de Zacatecas tenemos la Unidad Médica Rural en 
el Visitador y en Benito Juárez y una modalidad un poquito diferente es la 
Unidad Médica Urbana que tenemos aquí en la cabecera municipal y que es el 
motivo del tema en el cual estamos solicitando su aprobación para que 
podamos ocupar el espacio que actualmente es el Centro Social ubicado en la 
colonia Lázaro Cárdenas para otorgar la consulta de medicina general, el 
otorgamiento de medicamentos, medicina preventiva, vacunación, atención 
materno – infantil atención a los adolescentes dirigida a las familias 
beneficiarias, las personas de Oportunidades que están adscritas a la Unidad 
Médica Urbana de Zacatecas, todas las detecciones que hacemos médico 
preventivas y que van enfocadas sobre todo, a crear una cultura de la salud en 
la población amparada por el programa de Desarrollo Urbano Oportunidades. 
Para el IMSS-Oportunidades tiene una estructura institucional que es la que 
ya comentamos, pero una estructura muy importante es la participación 
comunitaria y siempre considera la participación o las decisiones de las 
autoridades locales y es el motivo por el cual estamos aquí, como órgano 
máximo para la toma de decisiones del municipio. La solicitud es la 
autorización para ocupar parcialmente en el Centro Social Lázaro Cárdenas 
considerando que más que atendemos más de 700 familias, más de 3500 de 
población en la cabecera de Zacatecas y el 50% o un poco más están ubicado 
en la colonia Lázaro Cárdenas, si hubiera una pregunta estoy a sus órdenes”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Le damos la palabra por favor al Licenciado Antonio Alvarado quien como 
Secretario de Desarrollo Social  fungiría como responsable en este caso con el 
manejo y vinculación con el Instituto Mexicano del Seguro Social y que nos 
platique un poco de cuáles serían los compromisos que asumiríamos tanto 
ellos como nosotros en relación a este convenio de comodato”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 

El C. Secretario de Desarrollo Social, Lic. Antonio Alvarado 
Rodríguez: 
“Muy buenas tardes tengan todos ustedes, con el permiso del Honorable 
Cabildo, comentarles que hemos tenido buen acercamiento y dialogo con el 
IMSS, en especial con el señor Delegado así con el personal que labora muy 
cercano a él que son los Doctores que aquí nos acompañan, comentarles que 
como lo acaban de mencionar no es todo el centro social, sino una parte nada 
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más y también quisiera hacerles de su conocimiento dentro del 
diálogo que se tuvo con el instituto se hará cargo del mantenimiento durante 
el periodo que lo tengan en comodato, y esto no será nada más de la parte que 
les corresponda sino que también del área en su conjunto, para que esto esté 
uniformemente como lo que es jardineras, pintura, área de juegos para los 
niños. Es cuanto”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Si algún integrante de este cuerpo colegiado desea intervenir señor 
Secretario para registrar sus participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“En primera ronda levanten su mano, adelante Regidora María del Refugio 
López Escobedo. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
La C. Regidora, T.S. María del Refugio López Escobedo: 
“Como Consulta seria de primer nivel el servicio”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Gerente Delegacional del IMSS-Oportunidades, Dr. Marco 
Antonio Trejo Acuña: 
“Afirmativo, puesto que es un puesto que consulta medicina general y 
atenciones preventivas”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
La C. Regidora, T.S. María del Refugio López Escobedo: 
“Igual en el esquema de oportunidades ¿verdad? 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Gerente Delegacional del IMSS-Oportunidades, Dr. Marco 
Antonio Trejo Acuña: 
 “Si, así es”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Si el punto está lo suficientemente discutido para que pasemos a la votación 
correspondiente”. 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del honorable Cabildo de Zacatecas, solicito 
manifestar el sentido de su voto, de forma económica, en relación a la 
aprobación al Presidente y Síndica Municipales para signar convenio de 
comodato con el Instituto Mexicano del Seguro Social, para la ocupación 
parcial del Centro Social Lázaro Cárdenas de esta ciudad. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/179/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número 6.- Discusión y, en su caso, aprobación a los C.C. Presidente y Síndica 
Municipales para signar Convenio de Colaboración con el Instituto Mexicano del 
Seguro Social”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Se le concede el uso de la voz al Secretario de Gobierno Municipal, Alfredo 
Salazar de Santiago, para que dé cuenta en qué consiste la solicitud de firma 
de convenio de colaboración con el instituto Mexicano del Seguro Social”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Se recibió en esta Secretaría de Gobierno, oficio girado el Ciudadano 
Presidente Municipal, Licenciado Carlos Peña Badillo, en el sentido de 
solicitar a este honorable Cabildo, la autorización para la firma de un 
convenio de colaboración con el IMSS. Les informo al respecto que 
efectivamente en relación con las diferentes sesiones de trabajo que hemos 
tenido con el señor Delegado como otras instancias de trabajo dentro del 
propio Instituto Mexicano del Seguro Social y algunas de las Secretarías que 
se derivan precisamente con el establecimiento de un convenio de comodato 
para este caso que tiene que ver con IMSS-Oportunidades pero que si bien es 
cierto y analizamos la estructura y los diferentes programas de atención social 
que tiene el propio IMSS representa una oportunidad importante tanto para 
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nosotros como Ayuntamiento como para las diferentes colonias 
que conforman nuestra capital, nuestro municipio, ya que dentro de las 
actividades que pudiéramos signar en el conjunto de cláusulas que estarían 
integradas a este convenio y donde si ustedes están de acuerdo puedan 
autorizar al Presidente y a la Síndico para poder desarrollarlo, lograríamos 
con ello tener un acercamiento de estos beneficios sociales con la propia 
ciudadanía. De igual manera e inclusive se nos ha solicitado por parte del 
Delegado del IMSS que el propio Ayuntamiento sea el vínculo para que todos 
aquellos trabajadores que tengan derecho a gozar de los beneficios de ser 
asalariados y de estar dentro del régimen del IMSS puedan acercarse a través 
del municipio y hacer su registro correspondiente, así como, también hacer 
un llamamiento como instancia de gobierno para que las diferentes empresas 
o patrones de la iniciativa privada puedan acercarse al IMSS y valorar los 
beneficios que puede tener esta instancia en beneficio de la población En 
síntesis señor Presidente, es cuanto respecto a la justificación del porqué 
desarrollar un convenio de colaboración”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, si algún integrante de este Ayuntamiento desea 
intervenir, señor Secretario para que registre la participación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda, si alguien desea intervenir por favor levante su 
mano”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario pasemos a la votación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación a los C.C. Presidente y Síndica Municipal para signar convenio de 
Colaboración con el Instituto Mexicano del Seguro Social. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/180/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 7.- Discusión y, en su caso, aprobación a la Sindicatura Municipal para 
emitir oficio de solicitud a la Secretaría de Administración del Gobierno del 
Estado de Zacatecas para la donación de dos vehículos”. 
_____________________________________________________
_____________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz ala Síndico Municipal, 
Conchita García Almeida, para que dé cuenta al Honorable Cabildo, en qué 
consiste la solicitud presentada”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
“Con su permiso señor Presidente, compañeros Regidores, informarles que se 
solicita al Honorable Ayuntamiento, un punto de acuerdo donde se autorice al 
Presidente Municipal y a la suscrita para que a nombre del Cabildo de 
Zacatecas se genere una solicitud a la Secretaría de Administración del 
Gobierno del Estado con la finalidad de solicitar la donación de dos vehículos, 
toda vez que ya se han iniciado los trámites y para la aprobación 
correspondiente se requiere del punto de acuerdo solicitado, la intensión es 
que ya se han hecho algunas gestiones, hay toda la intensión de que se nos 
donarían esos dos vehículos, pero obviamente se requiere el punto de acuerdo 
para que sean donados a través de la Sindicatura que es la responsable de los 
bienes muebles e inmuebles, entonces se pone a su consideración”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico Municipal, si algún integrante del Honorable Ayuntamiento 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda”. 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario pasemos a la votación”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación a la Sindicatura Municipal para emitir oficio de solicitud a la 
Secretaría de Administración del Gobierno del Estado de Zacatecas para la 
donación de dos vehículos. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto 
de Acuerdo número AHAZ/181/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 8.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta al 
Comisión de Honor y Justicia relativo a hechos presentados por acuerdo de 
fecha catorce de abril del año dos mil catorce, suscrito por representantes del 
H. Ayuntamiento de Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía 
Preventiva Municipal, en relación a las faltas del Reglamento Interior para la 
Policía Preventiva Municipal por parte del C. Juan Ortiz Oviedo”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, 
Conchita García Almeida para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
“Nuevamente con su permiso señor Presidente, compañeros Regidores, 
informarles que una vez que se reunió la Comisión de Honor y Justicia y 
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atendiendo las solicitudes presentadas por parte de la Comisión 
de Derechos Humanos, se informa que de acuerdo a sus antecedentes, a sus 
considerandos, fundamento legal, el punto resolutivo de acuerdo a varias 
situaciones que se han presentado en el cuerpo de policía, se informa que el 
punto único de este punto resolutivo es: 
_____________________________________________________
_____________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico Municipal, si algún integrante de este cuerpo Colegiado 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien para una primera ronda por favor Regidor Hiram”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Gracias, nada más señalar que es la primera vez que las y los Regidores de 
este Cuerpo Edilicio estamos viendo este tipo de dictámenes derivados como 
dijo la Síndico de denuncias ciudadanas ante la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos, es una cuestión que por supuesto vamos a respaldar, vamos a 
apoyar estos dictámenes, pero si es importante señalar que hoy más que 
nunca Zacatecas, en el municipio, en el estado, en el país, se requiere de 
policías confiables, policías que estén cercanos a la gente, a la ciudadanía y 
obviamente con este tipo de cuestiones disciplinarias, que algunas consisten 
desde una amonestación verbal, por escrito, algunos separación, etc., creo que 
de alguna u otra manera el Ayuntamiento está poniendo en claro que no 
vamos a tolerar situaciones de indisciplina, de abuso de autoridad, de 
desacato, etc., creo que vamos en ese sentido por buen camino, pero aparte y 
aprovechando ese sentido, decirle a todos nosotros tomar un punto de 
acuerdo a lo mejor sería en otra sesión, en asuntos generales, para ayudar a 
este Ayuntamiento, ayudar al Presidente Municipal con las denuncias que 
tiene los policías que no aprobaron los exámenes de confianza, 
desafortunadamente nuestro Presidente está trabajando, está bajando 
recursos, hace poquito bajó 22 millones si no mal recuerdo, que esos 22 
millones no se vean opacados por unas demandas que podamos perder y que 
tengo yo en entendido que son como 11 policías que están demandando al 
municipio, que podemos llegar a acuerdos, que podemos facilitar acuerdos, 
negociaciones, para que no se vea opacado el trabajo del Presidente, que al 
final de cuentas nos dan recursos federales y estatales que los busca el 
Presidente y al rato nos los quiten por demandas laborales, entonces hacer un 
llamamiento a todos los actores para poder operar y sacar a la brevedad esta 
situación, aprobemos estos dictámenes y demos la bienvenida próximamente 
a la nueva comisión, gracias”. 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Regidor”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien para una segunda ronda, por favor Regidora Yazmín”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M. en M.P. Yazmín Barrón Ortiz: 
“Buenas tardes a todas y a todos con el permiso del Presidente, del Secretario 
y la Síndico, quisiera hacer una propuesta compañeros, veo en el orden del día 
que son 15 dictámenes de la Comisión de Honor y Justicia y pedir que haya 
economía procesal, puesto que ya han sido revisados y después de la 
participación del compañero, y han sido revisados por la Comisión 
Especializada en eso, no sé qué opinen ustedes, lo consideraría, no sé si se 
pueda, es una propuesta, gracias”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien en una segunda ronda, la Síndico por favor”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
“Atendiendo a la solicitud de la Regidora Yazmín Barrón, no sé si consideren y 
obviamente para agilizar esto que únicamente se leyeran todos los puntos de 
acuerdo, porque sí varían, algunos son amonestaciones verbales, otros por 
escrito, y en algunas es una inhabilitación de quince días, entonces si ustedes 
consideran que ahorita de manera general se puedan leer cada uno de los 
puntos de acuerdo y al final se voten todos”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si el punto está suficientemente discutido señor Secretario entonces pasemos 
a la votación en dos sentidos, primero aprobar este punto que ya estaba a 
discusión y con ello, aprobar el que, por economía procesal, se dé lectura al 
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dictamen y al final de todas las lecturas hagamos la votación que 
corresponde en un acumulado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del dictamen que presenta la Comisión de honor y Justicia 
relativo a hechos presentados por acuerdo de fecha catorce de abril del año 
dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, 
en relación a las faltas del Reglamento Interior para la Policía Preventiva 
Municipal por parte del C. Juan Ortiz Oviedo. Es aprobado por unanimidad 
de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/182/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar 
de Santiago: 
“En relación con la petición que se hace para poner a consideración pues y 
someter a votación de que por economía procesal no se esté revisando de uno 
por uno si no que se apruebe en los términos que están establecidos los 
acuerdos únicamente con una aclaración, en virtud de que cada uno de los 
dictámenes son distinto porque cada uno marca sanción diferente, se va a 
otorgar un número diferente de acuerdo por cada uno de los dictámenes, me 
explico, no se da un número de acuerdo que se aprobaron todos los puntos del 
uno al seis, si no que por cada uno de los dictámenes se va a dar un punto de 
acuerdo correspondiente, quienes estén a favor en ese sentido, se aprueba por 
unanimidad la aprobación del acumulado de puntos de acuerdos en relación 
con el informe de la Honorable Comisión de Honor y Justicia, relativo a los 
hechos de los policías”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 9.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión de Honor y Justicia relativo a los hechos presentado por acuerdo de 
fecha catorce de abril del año dos mil catorce, suscrito por representantes del 
H. Ayuntamiento de Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía 
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Preventiva Municipal, en relación a las faltas del Reglamento 
Interno para la Policía Preventiva Municipal por parte de los C.C. Jonathan 
Galván González y Jesús Eduardo Pinedo Román. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, 
Conchita García Almeida para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico Municipal, si algún integrante del Honorable Ayuntamiento 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario pasemos a la votación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de Honor y Justicia 
relativo a los hechos presentado por acuerdo de fecha catorce de abril del año 
dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, 
en relación a las faltas del Reglamento Interno para la Policía Preventiva 
Municipal por parte de los C.C. Jonathan Galván González y Jesús Eduardo 
Pinedo Román. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo 
número AHAZ/183/2014). 
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__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es:  10.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión de Honor y Justicia relativo a los hechos presentado por acuerdo de 
fecha catorce de abril del año dos mil catorce, suscrito por representantes del 
H. Ayuntamiento de Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía 
Preventiva Municipal, en relación a las faltas del Reglamento Interno para la 
Policía Preventiva Municipal por parte de los C.C. José Dolores Villalpando, 
Leonardo Manuel Guerrero Velázquez, Paúl Osiris Quintero Hernández y 
Edgar Raúl Sánchez Miranda”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, 
Conchita García Almeida para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico Municipal, si algún integrante del Honorable Ayuntamiento 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor  Secretario pasemos a la votación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de Honor y Justicia 
relativo a los hechos presentado por acuerdo de fecha catorce de abril del año 
dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, 
en relación a las faltas del Reglamento Interno para la Policía Preventiva 
Municipal por parte de los C.C. José Dolores Villalpando, Leonardo Manuel 
Guerrero Velázquez, Paúl Osiris Quintero Hernández y Edgar Raúl Sánchez 
Miranda. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo 
número AHAZ/184/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 11.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión de Honor y Justicia relativo a los hechos presentado por acuerdo de 
fecha catorce de abril del año dos mil catorce, suscrito por representantes del 
H. Ayuntamiento de Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía 
Preventiva Municipal, en relación a las faltas del Reglamento Interno para la 
Policía Preventiva Municipal por parte de los C.C. Félix Saucedo Félix, Braulio 
Guadalupe Tovar y el Comandante Juan José Ríos Gutiérrez”. 
__________________________________________________________
________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, 
Conchita García Almeida para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico Municipal, si algún integrante del Honorable Ayuntamiento 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario pasemos a la votación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de Honor y Justicia 
relativo a los hechos presentado por acuerdo de fecha catorce de abril del año 
dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, 
en relación a las faltas del Reglamento Interno para la Policía Preventiva 
Municipal por parte de los C.C. Félix Saucedo Félix, Braulio Guadalupe Tovar 
y el Comandante Juan José Ríos Gutiérrez. Es aprobado por unanimidad de 
votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/185/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 12.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión de Honor y Justicia relativo a los hechos presentado por acuerdo de 
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fecha catorce de abril del año dos mil catorce, suscrito por 
representantes del H. Ayuntamiento de Zacatecas y representantes de los 
oficiales de la Policía Preventiva Municipal, en relación a las faltas del 
Reglamento Interno para la Policía Preventiva Municipal por parte de los C.C. 
Jesús Alejandro Gutiérrez Domínguez, Felipe de Jesús Hernández y Pedro 
Antonio Estrada Hernández”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, 
Conchita García Almeida para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”.   
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico Municipal, si algún integrante del Honorable Ayuntamiento 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario pasemos a la votación”. 
__________________________________________________________
________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de Honor y Justicia 
relativo a los hechos presentado por acuerdo de fecha catorce de abril del año 
dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, 
en relación a las faltas del Reglamento Interno para la Policía Preventiva 
Municipal por parte de los C.C. Jesús Alejandro Gutiérrez Domínguez, Felipe 
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de Jesús Hernández y Pedro Antonio Estrada Hernández. Es 
aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/186/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 13.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión de Honor y Justicia relativo a los hechos presentado por acuerdo de 
fecha catorce de abril del año dos mil catorce, suscrito por representantes del 
H. Ayuntamiento de Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía 
Preventiva Municipal, en relación a las faltas del Reglamento Interno para la 
Policía Preventiva Municipal por parte de los C.C. César Reyes Hernández, 
Patricio Flores Guzmán, Román Herrera Pichardo, Jorge Ramírez García así 
como el Comandante Raúl Briceño Martínez”.  
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, 
Conchita García Almeida para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 

 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico Municipal, si algún integrante del Honorable Ayuntamiento 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario pasemos a la votación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de Honor y Justicia 
relativo a los hechos presentado por acuerdo de fecha catorce de abril del año 
dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, 
en relación a las faltas del Reglamento Interno para la Policía Preventiva 
Municipal por parte de los C.C. César Reyes Hernández, Patricio Flores 
Guzmán, Román Herrera Pichardo, Jorge Ramírez García así como el 
Comandante Raúl Briceño Martínez. Es aprobado por unanimidad de votos”. 
(Punto de Acuerdo número AHAZ/187/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 14.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión de Honor y Justicia relativo a los hechos presentado por acuerdo de 
fecha catorce de abril del año dos mil catorce, suscrito por representantes del 
H. Ayuntamiento de Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía 
Preventiva Municipal, en relación a las faltas del Reglamento Interno para la 
Policía Preventiva Municipal por parte del C. Francisco Lechuga Salas”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, 
Conchita García Almeida para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico Municipal, si algún integrante del Honorable Ayuntamiento 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario pasemos a la votación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de Honor y Justicia 
relativo a los hechos presentado por acuerdo de fecha catorce de abril del año 
dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, 
en relación a las faltas del Reglamento Interno para la Policía Preventiva 
Municipal por parte del C. Francisco Lechuga Salas. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/188/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 15.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión de Honor y Justicia relativo a los hechos presentado por acuerdo de 
fecha catorce de abril del año dos mil catorce, suscrito por representantes del 
H. Ayuntamiento de Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía 
Preventiva Municipal, en relación a las faltas del Reglamento Interno para la 
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Policía Preventiva Municipal por parte de los C.C. Felipe de Jesús 
Hernández, Manuel Sifuentes Rodríguez, Braulio Guadalupe Tovar y Jorge de 
Jesús Hernández Espino”. 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, 
Conchita García Almeida para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”.   
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 

 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
__________________________________________________________
_________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico Municipal, si algún integrante del Honorable Ayuntamiento 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario pasemos a la votación”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del Dictamen que presenta la Comisión de Honor y Justicia 
relativo a los hechos presentado por acuerdo de fecha catorce de abril del año 
dos mil catorce, suscrito por representantes del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas y representantes de los oficiales de la Policía Preventiva Municipal, 
en relación a las faltas del Reglamento Interno para la Policía Preventiva 
Municipal por parte de los C.C. Felipe de Jesús Hernández, Manuel Sifuentes 
Rodríguez, Braulio Guadalupe Tovar y Jorge de Jesús Hernández Espino. Es 
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aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo 
número AHAZ/189/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 16.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio del 
Ayuntamiento de Zacatecas, relativo a la solicitud de autorización del cambio 
de giro relativo a la licencia 60162 con giro de licorería y/o expendio de vinos 
y licores, con graduación mayor a 10° GL en botella cerrada, ubicada en 
Boulevard Adolfo López Mateos número 101 poniente, Zona Centro de esta 
ciudad a la siguiente ubicación: Jardín Juárez número 91 zona centro de esta 
ciudad capital, para explotar el giro de restaurant bar, propiedad de la 
Empresa Cervezas Modelo en Zacatecas S.A. de C.V.”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz al Regidor Carlo 
Magno Lara Muruato para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Gracias señor Presidente, con el permiso de todos los compañeros: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Regidor, si alguno de los integrantes de este cuerpo Colegiado 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien para una primera ronda si alguien desea intervenir, levante su mano”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no ser así señor Secretario pasemos a la votación correspondiente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Mercados, 
Centros de Abasto y Comercio del Ayuntamiento de Zacatecas, relativo a la 
solicitud de autorización del cambio de giro relativo a la licencia 60162 con 
giro de licorería y/o expendio de vinos y licores, con graduación mayor a 10° 
GL en botella cerrada ubicada en Boulevard Adolfo López Mateos número 101 
poniente zona centro de esta ciudad a la siguiente ubicación Jardín Juárez 
número 91 zona centro de esta ciudad capital para explotar el giro de 
restaurant bar propiedad de la empresa Cervezas Modelo de Zacatecas S.A. de 
C.V. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/190/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 17.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio del 
Ayuntamiento de Zacatecas, relativo a la solicitud de autorización de Licencia 
de funcionamiento para el giro de Salón de Fiestas, en el domicilio ubicado en 
la Calle Las Flores s/n, Comunidad la Escondida de este municipio a favor del 
C. José Manuel Cordero Moreno”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz al Regidor Carlo 
Magno  Lara Muruato para que dé cuenta al Honorable Cabildo dela parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Gracias señor Presidente, con su permiso: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Regidor, si alguno de los integrantes de este cuerpo Colegiado 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien para una primera ronda si alguien desea intervenir, levante su mano”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no ser así señor Secretario pasemos a la votación correspondiente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Mercados, 
Centros de Abasto y Comercio del Ayuntamiento de Zacatecas, relativo a la 
solicitud de autorización de licencia de funcionamiento para el giro de salón 
de fiestas en el domicilio ubicado en la calle Las Flores s/n, Comunidad la 
Escondida de este municipio, a favor del C. José Manuel Cordero Moreno. Es 
aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/191/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 18.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio del 
Ayuntamiento de Zacatecas, relativo a la solicitud de autorización de cambio 
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de giro y domicilio de la licencia 60204 con giro de restaurant 
bar con venta de vinos y licores con graduación mayor a 10° GL en botella 
abierta y/o al copeo, ubicada en Boulevard el Bote 202, local 416, Ciudad 
Argentum, a la siguiente ubicación: Calle Tacuba 178-B de esta ciudad capital 
propiedad de la Empresa  Las Cervezas Modelo en Zacatecas S.A. de C.V.”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz al Regidor Carlo 
Magno  Lara Muruato para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Gracias señor Presidente, con su permiso: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Regidor, si alguno de los integrantes de este cuerpo Colegiado 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien para una primera ronda si alguien desea intervenir, levante su mano”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no ser así señor Secretario pasemos a la votación correspondiente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del  dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Mercados, 
Centros de Abasto y Comercio del Ayuntamiento de Zacatecas, relativo a la 
solicitud de autorización de cambio de giro y domicilio de la licencia 60204 
con giro de restaurant bar con venta de vinos y licores con graduación mayor 
a 10° GL en botella abierta y/o al copeo, ubicada en Boulevard el Bote 202, 
local 416, Ciudad Argentum, a la siguiente ubicación: Calle Tacuba 178-B de 
esta ciudad capital propiedad de la Empresa  Las Cervezas Modelo en 
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Zacatecas S.A. de C.V. Es aprobado por unanimidad de 
votos”.(Punto de Acuerdo número AHAZ/192/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 19.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio del 
Ayuntamiento de Zacatecas, relativo a la solicitud de autorización de cambio 
de giro y de domicilio de la licencia 60437, con giro de cantina o bar con venta 
de vinos y licores con graduación mayor con 10° GL  en botella abierta y/o al 
copeo, ubicada en Calle Arroyo de la Plata número 210-B, zona centro, a la 
siguiente ubicación: Calle Genaro Codina número 705, zona centro de esta 
ciudad capital para explotar el giro de restaurant bar, propiedad de la 
empresa Cervezas Cuauhtémoc Moctezuma S.A. de C.V.”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz al Regidor Carlo 
Magno  Lara Muruato para que dé cuenta al Honorable Cabildo de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Gracias señor Presidente, con su permiso: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Regidor, si alguno de los integrantes de este cuerpo Colegiado 
desea intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien para una primera ronda si alguien desea intervenir, levante su mano”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no ser así señor Secretario pasemos a la votación correspondiente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Mercados, 
Centros de Abasto y Comercio del Ayuntamiento de Zacatecas, relativo a la 
solicitud de autorización de cambio de giro y de domicilio de la licencia 
60437, con giro de cantina o bar con venta de vinos y licores con graduación 
mayor con 10° GL en botella abierta y/o al copeo, ubicada en Calle Arroyo de 
la Plata número 210-B, zona centro, a la siguiente ubicación: Calle Genaro 
Codina número 705, zona centro de esta ciudad capital para explotar el giro 
de restaurant bar, propiedad de la empresa Cervezas Cuauhtémoc Moctezuma 
S.A. de C.V. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo 
número AHAZ/193/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 20.- Discusión y, en su caso, aprobación para la aportación de 
$236,741.75 (doscientos treinta y seis mil setecientos cuarenta y un pesos 
75/100 M.N.) como aportación Municipal al Programa de Apoyo para la 
Infraestructura Cultural de los Municipios (PAICE) del Consejo Nacional para 
la Cultura y las Artes”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz al Secretario de 
Desarrollo Económico y Turismo, Licenciado Roberto Rosales para que dé 
cuenta a este Honorable Cabildo en qué consiste la solicitud de aportación 
presentada”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Desarrollo Económico y Turismo, Lic. Roberto 
Rosales Pitones:  
“Gracias señor Presidente y con permiso del Cabildo, la aportación que nos 
están solicitando es para el PAICE dentro de los convenios de colaboración 
que estamos haciendo para mezcla de recursos a través de CONACULTA 
solicitamos apoyo económico para la modernización, mantenimiento y 
equipamiento de las bibliotecas, en este caso fueron 7 bibliotecas las que 
pedimos, fueron autorizadas únicamente tres, nos están pidiendo una 
aportación de 255, esa cantidad para lo que serían tres bibliotecas, por ahí 
tenemos ya lo que es marcado, lo que sería en cada biblioteca, tanto de 
equipamiento como inmobiliario e impermeabilización, esas tres bibliotecas 
que nos autorizan están ahorita solicitando únicamente que el Cabildo 
autorícelo que sería la aportación de dicho recurso, no es necesario aportarlo 
en este momento, todavía, es nada más para garantizar que vamos a aportar 
nosotros esa parte y esa parte será duplicada por FONACULTA para lo que 
sería la modernización de las bibliotecas, es cuanto señor Presidente, 
preguntas, estoy a la orden”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea 
intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien para una primera ronda si alguien desea intervenir, levante su mano”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no ser así señor Secretario pasemos a la votación correspondiente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 
aprobación para la aportación de $236,741.75 como aportación municipal al 
Programa de Apoyo para la Infraestructura Cultural de los Municipios 
(PAICE) del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes”. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/194/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del 
día es: 21.- Discusión y, en su caso, aprobación de la solicitud que presenta la 
Secretaría de Obras y Servicios Públicos Municipales relativo a los convenios 
de colaboración para la aplicación y operación del Programa Ciudades 
Mexicanas del Patrimonio Mundial, celebrados con el Fondo Nacional para la 
Cultura y las Artes (FONCA). lo relativo al Fondo de Espacios Deportivos, 
Alumbrado público y Rehabilitación de Infraestructura Educativa para 
Municipios y Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FOPEDARIE),  
así como, el Programa Municipal  de Obra”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la para estos efecto al 
Arquitecto Gerardo Guerrero Avilés, para que dé cuenta al Honorable Cabildo 
en qué consisten las obras programadas”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Jefe de Departamento de Estudios y Proyectos, Arq. Gerardo 
Guerrero Avilés: 
“Gracias señor Presidente, realmente hemos estado aquí en alguna otra 
ocasión presentando el Programa de Ciudades Patrimonio con recurso de 
FONCA, que es un recurso que se reparte, una bolsa que se reparte a las 
Ciudades Patrimonio y que para el caso de Zacatecas, con ese recurso tenemos 
algunas obras que inclusive ya se firmaron convenios, que ya algunas ya están 
en proceso de inició de obra ya hay contratos, y que vienen algunas otras 
obras más, la intensión de estar en esta ocasión aquí con ustedes, es que para 
poder tener el expediente completo como nos lo pide la Auditoría es necesario 
que el Cabildo nos autorice, no como la vez pasada la firma del convenio para 
las obras, sino ya las obras propiamente, estas obras es la etapa final de  lo 
que es la Antigua Alhóndiga donde se va a hacer algunos arreglos en la Casa 
de Cultura Municipal y en el Mercado Genaro Codina, la otra obra es la 
estabilización estructural del Mercado González Ortega, y otra obra es 
también la intervención integral de rehabilitación del Barrio de San Cayetano, 
que también está ya en proceso de licitación; más adelante estamos a punto 
de establecer el Convenio para la intervención de la primera etapa de Yanguas 
que será ahí la calle de Mártires de Chicago, y también por instrucciones del 
Presidente, también estamos presentando hace unos cuantos días en la 
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Ciudad de México tuve la oportunidad de presentar el proyecto 
para la rehabilitación integral de la Avenida Insurgentes en su segunda etapa, 
entonces es cuanto”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Arquitecto, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea 
intervenir, señor Secretario para registrar las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien para una primera ronda si alguien desea intervenir, levante su mano, 
adelante señorita Síndico”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
“Con su permiso señor Presidente, nada más para preguntarle Arquitecto si 
no se sabe si es algún monto que le tocaría al Estado de Zacatecas y ya ustedes 
sabes o eso es hasta que ya sea repartido el recurso”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Jefe de Departamento de Estudios y Proyectos, Arq. Gerardo 
Guerrero Avilés: 
“Bueno realmente, cada una de las obras por ejemplo de la Alhóndiga son tres 
millones seis cientos mil pesos, del Barrio de San Cayetano son quince, de 
Yanguas son cinco millones quinientos mil pesos y de Insurgentes estamos 
solicitando quince millones de pesos que es lo que todavía nos falta para que 
nos lo autoricen, tiene que pasar primero por el INAH, pero realmente todo es 
un recurso que da el señor Presidente a la Cámara de Diputados, y de ahí se 
etiqueta el recurso de quince millones de pesos por año para Centro Histórico 
Zacatecas”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber más intervenciones y si está discutido este punto del orden del 
día, señor Secretario pasemos a la votación correspondiente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
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“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, 
en relación a la aprobación de la solicitud que presenta la Secretaría de Obras 
y Servicios Públicos Municipales relativo a los convenios de colaboración para 
la aplicación y/o operación del Programa Ciudades Mexicanas del Patrimonio 
Mundial, celebrados con el Fondo Nacional de Cultura y las Artes FONCA, lo 
relativo al Fondo de Espacios Deportivos, Alumbrado público y Rehabilitación 
de Infraestructura Educativa para Municipios y Demarcaciones Territoriales 
del Distrito Federal (FOPEDARIE),  así como, el Programa Municipal  de 
Obra”. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo 
número AHAZ/195/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el orden del día ha sido agotado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, señoras y señores integrantes del Honorable 
Cabildo de Zacatecas no habiendo otro asunto que tratar y siendo las catorce 
horas con cuarenta y cinco minutos del día viernes 9 de mayo del 2014 se 
levanta esta sesión extraordinaria de Cabildo, agradeciendo a todas ya  todos 
su asistencia”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 

 
 
 


